

# *Denuncian en Ecuador persecución a los líderes políticos*

---



Quito, 11 nov (RHC) Varios líderes sociales de Ecuador denunciaron ser víctimas de persecución debido a su participación en las protestas que se llevaron a cabo en el país a finales de octubre.

La prefecta de Pichincha, Paola Pabón, y los funcionarios de esa gobernación Christian González y Virgilio Hernández, fueron acusados de supuesta rebelión en las recientes protestas contra el gobierno de Lenin Moreno.

Así lo hizo saber Pabón, en nombre de los tres miembros del Movimiento Revolución Ciudadana, en declaraciones a la prensa desde la Asamblea Nacional, a donde acudieron a dar su versión ante la Comisión Legislativa Ocasional.

Ese ente fue creado para indagar sobre los hechos registrados a escala nacional del 1 al 13 de octubre último, durante movilizaciones contra planes económicos del gabinete, considerados por numerosos sectores como paquetazo y plegados al Fondo Monetario Internacional (FMI).

'Que nadie se engañe. Las manifestaciones del 1 al 14 de octubre fueron manifestaciones diversas. Primero con diversidad ideológica, diversidad política, pero sobre todo espontáneas', aseguró la prefecta de esta provincia.

Asimismo, afirmó que con la denuncia buscan responsabilizar a los seguidores del expresidente rafael Correa, identificados como 'Correístas' y a la prefecta electa de Pichincha conjuntamente con Christian González y Virgilio Hernández, de un acto que no sucedió.

'Nosotros no somos parte de alguna rebelión. Hemos optado por la política, Creemos en la democracia. Hemos ido a las urnas en varias ocasiones y hemos sido dignatarios de elección popular', enfatizó.

Igualmente, recalcó: 'Aquí no hay gente que pertenezca a grupos armados. Aquí no hay gente que se ha sublevado en armas. Aquí existen ciudadanos y ciudadanas que están siendo perseguidos políticamente por este régimen'.

Esposados llegaron al Legislativo los tres funcionarios, quienes enfrentan, en prisión preventiva, la investigación en su contra por supuestamente intentar subvertir al pueblo mientras se desarrollaban marchas ininterrumpidas, a nivel nacional, contra medidas económicas de corte neoliberal, dispuestas por la administración del presidente, Lenín Moreno, entre ellas, la eliminación del subsidio a combustibles.

Durante las manifestaciones, el mandatario y otros miembros de su gabinete, denunciaron presuntos planes para desestabilizar el gobierno y un intento de golpe de estado, del cual responsabilizaron a Correa y asociaron también al dignatario venezolano, Nicolás Maduro.

En ese marco, detuvieron y acusaron a Pabón, González y Hernández, de ser parte del plan y de liderar actos violentos y vandálicos.

Tras su comparecencia en el Parlamento, los acusados recibieron muestras espontáneas de apoyo.

Mientras, en las redes sociales también se avivó la condena contra la judicialización de la política en Ecuador, sobre todo para figuras opuestas al actual gobierno.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/207297-denuncian-en-ecuador-persecucion-a-los-lideres-politicos>



**Radio Habana Cuba**